

Nikolausturnier der Orientierungsstufe

Zum zwölften Mal fand am 08.12.17 das beliebte Hallenfußballturnier für die Orientierungsstufe in unserer Sporthalle statt. Sowohl die Turnierleitung als auch die Schiedsrichter wurden von Schüler der Klasse 9a und 9b gestellt, die auch unter der Aufsicht von Herrn Herbel die Bewirtung übernommen hatten. Diese machten ihre Sache – auch nach Aussagen vieler Zuschauer – ausgezeichnet!

Ausgeschrieben war das Turnier für gemischte Mannschaften der Klassen 5 und 6. Mindestens ein Mädchen pro Mannschaft musste immer auf dem Spielfeld sein.

Nach z.T. spannenden aber immer fairen Hallenfußballspielen gewannen „Die Bananenkekse“ aus der 6a gegen ihre Mitschüler die „Rheinlandkicker“ ebenfalls 6a den Wanderpokal der Schule. Den dritten Platz erreichte die „Teamfighters“ 6b gegen die „Freekickers“ 5b.

Durchgeführt wurde das Turnier von den Sportlehrern Ralf Schall und Ramona Vogt, die dem Nikolaus beim Verteilen der zahlreichen Präsente bei der Siegerehrung unterstützen.





Dieser Artikel aus der Kategorie allgemeine, wurde am 27.01.2018, 20:24 online gestellt.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

<https://www.marienberg-boppard.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=514&teaserId=16&pdfview=1>